
交流会報告 

 

第１回として４月２日土曜朝市で賑わう松阪の「ゆらら」で開催しました。 

今回のテーマ ＜大学＞。鈴木さんのスピーチから次のような発言に展開しまし 

た。 

・大学があぶない／ほぼ３分の１が定員割れをおこしている／・これが続くと 

「大学倒産」ホントです／今後増える傾向有り／「神奈川大学卒」と言えます 

か？／なぜ小俣に神奈川大学卒が多い？／神大ＯＢとしてなにかできること／神 

大へ新入生を送り込めないか／「六角橋」が変わった／交流会のホームページを 

作って、、、などワイワイガヤガヤの２時間でした。 

 
 


